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京都府
きょうとふ

「帰国者
きこくしゃ

・接触者
せっしょくしゃ

相談
そうだん

センター
せ ん た ー

」で相談
そうだん

できる言葉
こ と ば

 

 

外国
がいこく

から日本
に ほ ん

に帰
かえ

って来
き

た人
ひと

・コロナウイルス
こ ろ な う い る す

がうつった人
ひと

の近
ちか

くにいた人
ひと

で、自分
じ ぶ ん

もうつったか心配
しんぱい

な人
ひと

は、京都府
きょうとふ

の「帰国者
きこくしゃ

・接触者
せっしょくしゃ

相談
そうだん

センター
せ ん た ー

」

で相談
そうだん

ができます。 

相談
そうだん

できる言葉
こ と ば

：英語
え い ご

・中国
ちゅうごく

語
ご

・韓国語
かんこくご

・ポルトガル語
ぽ る と が る ご

・スペイン語
す ぺ い ん ご

・

ベトナム語
べ と な む ご

 

 

京都府
き ょ う と ふ

「帰国者
き こ く し ゃ

・接触者相談
せっしょくしゃそうだん

センター
せ ん た ー

」 

時間
じ か ん

：毎日
まいにち

 24
２ ４

時間
じ か ん

対応
たいおう

、ベトナム語
べ と な む ご

は午前
ご ぜ ん

8時
じ

～午後
ご ご

10時
じ

 

電話
で ん わ

：075-414-4726 

電話
で ん わ

での相談
そうだん

が難
むずか

しい人
ひと

は、メール
め ー る

または FAX で連絡
れんらく

してください。 

メールアドレス
め ー る あ ど れ す

：coronasoudan@pref.kyoto.lg.jp 

FAX：075-414-4726 
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